

福岡支部 岩永 太

平成二八年佐世保高専福岡支部忘年会報告(工業化学科二五期生 岩永 太)

佐世保高専同窓会総会が十一月十二日に福岡市内のホテルにて開催され、私は今年卒業二五年の節目として福岡での総会の開催案内に初めて出席の返事を出したのでした。総会当日会場に入り受付を済ませて席に着きました。しばらくして声を掛けられたのが、機械科一期生の富田福岡支部長でした。まったく面識はありませんでしたが、富田支部長は私の出身地の東彼杵町の大先輩でした。

こんなきっかけで高専福岡支部の忘年会に誘われまして十二月二十二日冷泉閣ホテル川端で行いました。(ホテルの専務は一M古賀さんです)出席者は1M富田さん3E森永さん3M久保川さん7M瀬戸口さん7M徳渕さん7M鶴田さん9M石崎さん岩永の8名で忘年会を始めました。私と富田さんでは二五年の年齢差があり、最初はスロースタートで始まった忘年会でしたが、酒が入るほどに話は盛り上がって行き、ロボコンや高専祭の裸神輿、時事の話題では博多駅前の道路陥没の事故があーだこーだとか、豊洲市場の盛り土があーだこーだとか、驚きだったのが高専の先生の話になって、二五年差があっても習った教官が同じだったのが数学の井上先生・化学の池田先生・体育の友寄先生・柔道の喜多先生でした。あっという間の二時間で忘年会はお開きになりましたが、次は暖かくなつてから同窓会のゴルフコンペをしようと言うことになりました。



長崎支部 支部長 椿崎仙市

2016年10月29日(土)にサンプリエールにおいて第3回長崎支部会を開催し、中田会長をはじめ、第1期から第50期までの合計58名の方々にご参加いただきました。また今回も前田先生にご協力いただき高専ロボコンの結果報告をしていただきました。今回は良い結果をご披露いただき、会場で全国大会に向けての募金も実施しました。閉会前の学生歌齊唱では、自然と参加者全員が一つの輪になり、肩を組み合って歌うという、佐世保高専同窓会の団結を感じる場面がございました。

来年の長崎支部会も10月28日(土)に開催する予定ですので、多くの方々のご参加を心よりお待ちしております。

佐世保高専同窓会長崎支部 第3回支部会

